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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Venho por meio deste pedido de informação, para atender a população que tem repetidamente reclamado
que a quantidade de médicos na unidade não esta sendo suficiente para suprir as necessidades da população do bairro
Taiaman

Pedido de informação sobre a quantidade de médicos que atendem na USBF/Taiaman.
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GABINETE DO Ver. Dra. Jussara

Sala das Sessões, 8 de junho de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Ver. Dra. Jussara

PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO



Nome Quantidade

Ver. Dra. Jussara 1
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